

Spende an die Tafel Bad Brückenau e. V. - Einblick in die ehrenamtliche Arbeit

Erstmals organisierten die Schülersprecherinnen und Schülersprecher der Mittelschule Bad Brückenau und des Franz-Miltenberger-Gymnasiums (FMG) eine schulübergreifende Valentinstagsaktion: Der Verkauf von Fairtrade-Rosen an beiden Schulen erzielte einen Erlös von 250 Euro, der nun der Tafel Bad Brückenau e.V. zugutekommt.

Stellvertretend für die Schülerschaft überreichten die drei Schülersprecher der Mittelschule Sara Louzim, Yman Chaikh und Lucas Lieb zusammen mit den Schülersprechern des Gymnasiums Maximilian Kramlich, Johann Hänlein und Adrian Gass, einen symbolischen Spendenscheck an die Ehrenvorsitzende der Tafel Bad Brückenau, Jutta Leidenberger und den stellvertretenden Vorsitzenden Klaus Hartmann.

Im Rahmen der Spendenübergabe erhielten die Jugendlichen wertvolle Einblicke in die vielfältigen ehrenamtlichen Aufgaben des Vereins, der im Jahr 2005 von Jutta Leidenberger ins Leben gerufen wurde. Aktuell versorgt der Verein 68 Familien mit insgesamt 135 Personen, darunter 26 Kinder im Alter bis einschließlich 16 Jahren. Unterstützt wird diese Arbeit von 66 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern im Alter zwischen 15 und 82 Jahren. Zudem zählt der Verein derzeit 80 Mitglieder, die die Arbeit durch ihre Beiträge und ihr Engagement fördern.

Die wöchentliche Arbeitszeit der Ehrenamtlichen beläuft sich auf rund 62 Stunden, was einer Jahresarbeitszeit von ca. 3200 Stunden entspricht. Die Organisation erfolgt hauptsächlich an zwei Tagen: Montags übernehmen Fahrdienste und das Ausgabeteam zusammen etwa 14 Stunden, mittwochs entfallen rund 48 Stunden auf Vorbereitung, Verteilung und Logistik. Besonders diese Zahl beeindruckte die Schülerinnen und Schüler - ihnen wurde deutlich, wie viel Einsatz und Engagement Woche für Woche hinter der Versorgung der Tafel-Kunden steht.

Neben der Beschaffung geeigneter Lebensmittel, die zunehmend schwieriger wird, sind auch die Einhaltung von Hygienevorgaben und die Anforderungen des Gesundheitsamts sowie der Lebensmittelkontrolle fester Bestandteil der Arbeit der Tafel.

Die Schülerinnen und Schüler zeigten sich beeindruckt vom Engagement des Teams und den umfangreichen Aufgaben, die mit dem Betrieb der Tafel verbunden sind. Die Möglichkeit, die Arbeit der Tafel aus nächster Nähe kennenzulernen und die Räumlichkeiten zu besichtigen fand sowohl bei den Verbindungslehrern Juliane Leimbach und Emanuel Guarascio als auch bei den interessierten Schülerinnen und Schülern großen Anklang.

Ein herzliches Dankeschön an die Tafel Bad Brückenau e.V. für den interessanten Vormittag und den inspirierenden Einblick in die ehrenamtliche Arbeit!



Foto: Heike Greenberg-Kremsler

v.l.n.r.: Klaus Hartmann, Sara Louzim,
Maximilian Kramlich, Jutta Leidenberger